

## [Transcript] El Partidazo de COPE / Se busca a Álvaro Prieto, el juvenil del Córdoba desaparecido en Sevilla: "Le vieron a las 10:30h"

Sabemos que hay un chaval del equipo juvenil del Córdoba que está desaparecido y el Córdoba ha lanzado un SOS en redes sociales que ahora mismo está llenando pues todas las redes sociales y los medios de comunicación. Toni Cruz es compañero de COPPE en Córdoba. Hola Toni, ¿qué tal? Muy buenas. Hola Juan, ¿qué tal? ¿Cómo estamos?

¿Qué sabemos? ¿Qué es lo que ha dicho el Córdoba?

Pues sí, como comentas, el Córdoba alertó a través de las redes sociales, también a través de mensajes de WhatsApp de que un futbolista de su juvenil, de su equipo juvenil a concretamente Álvaro Prieto, delantero que además es el máximo colador del equipo, lleva tres goles, se encuentra en paradero desconocido desde la mañana de este jueves. La última vez que fue visto fue en torno a las nueve de la mañana a la estación de Santa Justa, de allí de Sevilla precisamente. Allí envié el último WhatsApp del que se tiene registro y parece ser que había pasado la noche en la ciudad de Palencia y se encontraba en la estación con la intención de regresar a Córdoba, pero perdió el tren que tenía pensado coger. Y desde entonces no se sabe absolutamente nada. Nosotros sabemos que el equipo, jugó ayer, ganó, hoy descansó el juvenil, él estaba lesionado por una rotura en el isquio tibial y que también sabemos que su entrenador, el entrenador de este juvenil a Del Córdoba, es policía local. También podemos apuntar que en el momento de su desaparición, desde la familia se ha dicho que vestía pantalón beige y camisa verde y que se reclama, claro, desde el club máxima de difusión para ayudar a encontrarlo y se pide que se contacte o bien con la policía o bien con la propia familia del desaparecido en el 608-435-399. Repítelo por favor, el teléfono. 608-435-399. El chico, según la familia, con camisa verde tiene el pelo castaño clarito y tiene así el flequillo caído por la frente, como van muchos chicos de su edad. Beatriz Rodríguez es la madre de uno de los amigos que estaba con Álvaro, precisamente en el último momento en el que fue visto en la Estación de Santa Justa, me parece. Hola Beatriz, muy buenas.

Hola, soy Beatriz Vallazano. Ah, perdona, perdona Beatriz. Eres la madre de uno de los chicos que estaba con Álvaro, ¿no? Sí, soy la madre de Álvaro, con el que estuvo Álvaro por la noche ayer en Sevilla. Ah, y la última vez que lo vio, ¿cuándo fue? Pues, les pidieron como a las 7.20 de la mañana, Álvaro se fue hacia su colegio mayor y Álvaro Pretor se fue hacia la estación. Allí mandó un WhatsApp a su madre, el WhatsApp que tenemos últimos a las 7.22, y ya llegó a la estación, que entendemos que perdería el tren porque el billete lo tenía para las 7.20 de la mañana, entendemos que perdió el tren, que calculó mal, y llegó a la estación, intentó coger un tren que no le correspondía porque el móvil lo llevaba sin batería, y como llevan ahora las tarjetas en los móviles, pues claro, no poder pagar sin intentar montar en un tren. De allí de la estación, que su billete y los guardias de seguridad lo bajaron del tren, ya le tomaron el nombre y los apellidos, corresponde todo con Álvaro Pretor, el chiquillo estaba educado y bien, y a partir de ahí pues ya no sabemos nada más, eso eran las 9 de la mañana, y ahora sí que es verdad que hay un ato fiable, que nos acaban de llamar una madre de familia, que le ha visto sobre las 10.30, por la avenida de Kansas City Dirección Las Huertas, y eso es lo último, parece que es bastante fiable, por la fuente y por cómo nos lo ha descrito como soy, yo una madre de familia que empieza a un chaval que a lo mejor vuelve de fiesta o lo que sea, y que le ves con buena pinta, porque Álvaro tiene buena pinta, es un chico

## [Transcript] El Partidazo de COPE / Se busca a Álvaro Prieto, el juvenil del Córdoba desaparecido en Sevilla: "Le vieron a las 10:30h"

bueno, es un chico encantador y no se suele meter en líos, y ya está, y eso es lo último que luego ya no hemos ido a Sevilla, y hemos estado a la tarde, ya hemos hecho las correspondientes denuncias, y hemos puesto en manos de la policía, y luego por supuesto, pues cada uno en sus redes sociales, y ya ya estamos, pues Córdoba entera revuelta, Sevilla entera revuelta, y todos deseando que Álvaro aparezca cuanto antes.

Claro, es que a mí me sorprendía que hubiera esta alarma con tan pocas horas, me interpreté y digo bueno, pues a lo mejor el chico pues que sé yo, se ha quedado sin batería en el teléfono, y por lo que sea, pues ha hecho otro plan, o ha conocido a alguien, o está con otras personas, es que no lo sé, me ha sorprendido que esta alarma tan, tan, con tanta premura.

Bueno, pues que cada padre sabe lo que tiene su casa, entonces al final este chico pues es un chico, que es un chico responsable, que tiene 18 años y le gusta salir de fiesta como todos los chavos de esa edad, pero que es un tío deportista, que es un tío que no tiene a sus padres en vilo tanto tiempo, entonces entendemos que tiene que aparecer cuanto antes, que es que no cabre otra.

Vale, y esto que me dices de que ha sido, a lo mejor ha sido visto en la avenida Kansas y de aquí en Sevilla, ¿esto de qué hora es?

A las diez y media de la mañana, es lo último dato que tenemos, porque también estamos recibiendo muchas llamadas, bueno, de gente por supuesto con muchísima intención de ayudar, que la gente está volcada, pero bueno, tú sabes que también pues se reciben llamadas de otro tipo.

Sí, y al final te confundir, te pueden confundir, esa tiene credibilidad, tiene credibilidad, vale.

Sí, sí lo tienes, sí.

Vale, una cosa, tu hijo que te ha contado, él estaba bien por la noche, o sea, estaba normal o estaba enfadado con algo o estaba contrariado o no?

No, no, estaba de fiesta, pues como hace los chavales 18 años, pero estaba bien, estaba bien, es un chico responsable y es un chico bueno porque con sus 18 años ya está, pero estaba bien, no tenía ningún problema con nadie.

Vale, Beatriz, pues te agradezco que hayas intervenido en el partido, ojo a la que haya suerte y que se acabe este año.

Lo agradezco también, no los padres no están para estar con nosotros si te habéis pedido y yo pues aquí estoy, ojalá aparezca pronto, gracias por darle también difusión y ojalá la policía pues, que al final yo creo que son los que tienen que actuar lo encuentren lo antes posible.

Vale, Beatriz, muchísimas gracias, un beso.

Gracias, un abrazo.

Gracias, adiós.